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SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 

Punto 1) Comunicazioni del Presidente del Consiglio 
 
 
♦ Integrazione denominazione Gruppo consiliare 
 
 
Si comunica che con deliberazione n. 169 del 26 novembre 2007 l’Ufficio di Presidenza 
ha preso  atto che dalla data del 20 novembre 2007, la denominazione del Gruppo Forza 
Italia è integrata con le parole “Verso il Partito del Popolo delle Libertà”. 
 
 
Punto 3) Proposta di deliberazione n. 318: “Articolo 22 Statuto e articolo 
4 Regolamento Interno – Adempimenti relativi al rinnovo dell’Ufficio di 
Presidenza del Consiglio regionale” 
 
� (Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 151-45590 del 28 novembre 

2007. Sono stati eletti Vicepresidenti la Consigliera Cotto e il Consigliere Placido. 
Consiglieri Segretari il Consigliere Chieppa, il Consigliere Ghiglia e la Consigliera 
Spinosa). 

 
 
 
Punto 3) Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 

− Interrogazione n. 1598 del Consigliere Guida inerente a “Ritardi nell’erogazione 
dei contributi per le scuole materne e d’infanzia paritarie in provincia di Cuneo” 
(Risposta scritta) 

 
− -Interpellanza n. 1621 del Consigliere Toselli inerente a “Difficoltà finanziarie 

scuole materne della Provincia di Cuneo” 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1430 del Consigliere Robotti inerente a “Stabilizzazione 

lavoratori precari” 
(Risposta scritta) 

 
 



− Interrogazione n. 1442 della Consigliera Ferrero inerente a “Stabilizzazione del 
personale precario delle pubbliche amministrazioni” 
(Risposta scritta) 

 
− Interpellanza n. 1618 della Consigliera Ferrero inerente a “Mancata apertura del 

reparto di Riabilitazione funzionale dell’Ospedale di Castellamonte” 
(Risposta scritta) 
 

− Interrogazione n. 1694 dei Consiglieri Ferrero e Leo inerente a “ Ambulatori di 
Chirurgia plastica del San Lazzaro privi di climatizzazione”  
(Risposta scritta) 

 
− Interpellanza n. 1620 del Consigliere Nastri inerente a “Chiusura della stazione 

ferroviaria di Borgomanero” 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1649 dei Consiglieri Cotto e Leo inerente a “Finto malore a 

scopo di rapina” 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1485 della Consigliera Ferrero inerente a “Crisi ADL Stampi, ED 

Stampi e DIL” 
(Risposta scritta) 

 
− Interpellanza n. 1572 dei Consiglieri Chieppa e Robotti inerente a “Telecamere alla 

Bertot di Cirie’”. 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1771 del Consigliere Cavallera inerente a “Chiusura ufficio 

postale frazione Gnocchetto di Ovada” 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1591 dei Consiglieri Cirio e Guida inerente a “Calendario 

regionale della caccia sul territorio piemontese” 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1691 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, Ghiglia e Vignale 

inerente a “Danni causati dalla siccità all’agricoltura in provincia di Alessandria” 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1727 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, Ghiglia e Vignale 

inerente a “Danni alluvionali a Valmadonna (AL)” 
(Risposta scritta) 

 
− Interpellanza n. 1734 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, Ghiglia e Vignale 

inerente a “Aumenti del prezzo del latte” 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1710 dei Consiglieri Morioni, Barassi, Bossuto e Dalmasso 

inerente a “Lupo italiano” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il Consigliere Moriconi 

  



 

− Interrogazione n. 1654 dei Consiglieri Ghiglia, Casoni, Boniperti, Botta e Vignale 
inerente a “Modifiche delle linee guida alla Legge Regionale 70/96” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il Consigliere Ghiglia. 

 
− Interrogazione n. 1537  del Consigliere Leo inerente a “Sostegno a favore 

dell’Associazione Piemonteisa” 
(Risposta scritta) 

 
− Interrogazione n. 1503 dei Consiglieri Dalmasso, Barassi, Bossuto, Clement, 

Moriconi e  Deambrogio inerente a “Fondazione Cesare Pavese di Santo Stefano 
Belbo” 
(Risposta scritta) 

 
− -Interpellanza n.1762 del Consigliere Leo inerente a “Futuro della rassegna 

scientifica Esperimenta” 
Risponde l’Assessore Oliva. Replica il Consigliere Leo. Integra la risposta 
l’Assessore Oliva. 
 

 
− Interpellanza n. 1603 dei Consiglieri Vignale, Casoni, Botta, Boniperti e Ghiglia 

inerente a “Programma Montagne a 360 gradi” 
(Risposta scritta) 

 
 

 
Punto 4) Proseguimento esame disegno di legge n. 344 "Disposizioni 
relative alle politiche regionali in materia di sicurezza integrata". 
 
� (Proseguimento esame emendamenti). 

 
 
� Iscrizione nuovo punto all’ordine del giorno: 
 
Disegno di legge n. 468 “Assestamento al bilancio di previsione per l’anno finanziario 
2007 e disposizioni finanziarie” - Relatore Cattaneo 
(ISCRITTO) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A cura della Direzione Processo Legislativo – Settore Assemblea regionale 
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Disegno di legge n. 468 “Assestamento al bilancio di previsione per 
l’anno finanziario 2007 e disposizioni finanziarie”  - Relatore Cattaneo 
 
(Svolge la relazione il Consigliere Cattaneo. Svolta illustrazione e discussione generale. 
Iniziato esame emendamenti all’articolo 1)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A cura della Direzione Processo Legislativo – Settore Assemblea regionale 
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